

# *Une rencontre internationale sur des maladies vasculaires pulmonaires s'ouvre à La Havane*

---



La Havane, 23 janvier. (RHC).- Plus de 250 spécialistes de Cuba, des États-Unis , du Royaume-Uni et de l'Italie prennent part depuis aujourd'hui à une rencontre internationale sur des maladies vasculaires pulmonaires.

Le diagnostic, le traitement médical et chirurgical de ce genre de maladies, les greffes de poumon et de poumon et cœur figurent à l'ordre du jour des travaux de la rencontre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/119268-une-rencontre-internationale-sur-des-maladies-vasculaires-pulmonaires-souvre-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**